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大家好，欢迎大家光临考易直播间，2008年北京应届毕业生

公务员考试今天刚刚结束，现在我们有幸请到新东方北斗星

三位专家给我们点评，我身边的这位是新东方北斗星的万源

泉老师，第二位是新东方北斗星行测部分的专家詹凯老师，

第三位是新东方北斗星申论部分的专家李玲老师。 点击查看

视频实录北京公务员考试刚刚结束，对今年公务员考试难度

做一个总体点评。 万源泉：非常高兴又到考易频道，许多的

考生在回家的路上，也非常累，但是在考试之前有许多的猜

想，网络有许多的题和试卷，考完以后，广大考生有一个感

觉，考试之前我们要掌握考试规定，掌握解题方法和技巧，

怎么样得高分。现在考试已经完了，我们现在拿到是真题，

关于今年的难度，我们今天下午我们各个老师也开一个教研

会，我们得出一致结论，考题是稳中略升，个体的试题有难

，因为考生越来越多，试题保持一定的稳定性，整体保持难

度连续性，是非常的适中，不会有意的为难，整体上，行测

和申论保持一定的难度，但是言语理解保持一定的难度，有

六篇文章有四篇是科技，相对来说，经济类比较难读，科技

的比较难。 有的题目介绍量比较繁杂，考生在考试的时候会

浪费一定的时间，其他的部分，申论有个别的试题题法有改

变，总体对试题的难度要保持一个平常心，只要在考试之前

保持解题方法和技巧，考一个正常的水平，最终也会得到一

个比较满意的成绩。 主持人：万源泉老师，考试刚刚结束，



广大考生对分数线比较关注，给我们预测一下今年北京应届

毕业生考试分数线是什么状况？ 万源泉：这是广大考生关注

问题，发挥自己的正常水平，我预期今年考110，今年分数线

是多少，根据往年情况来看，北京应届生考试的分数线基本

是固定，通过率也比较高，平均下来是达到40%左右，最低

的年份有37%，我们北京市的通过率就比较低，通过率高就

决定我们的分数线包括我们的分数都是相对来说比较高，

像07年分数是115分，申论分数有要求，对行测分数没有要求

，115分数来讲，是符合我们考生实际情况，就今年考试情况

，从竞争程度来讲，和试题难度，我个人觉得分数线和去年

会保持一个连续性，总分是115，申论应该规定55分，既使是

有出入，考试机关也会调整的。 在每年的分数线录取上，保

持一个观念，总分在115分以上，申论不低于55分，如申论

考55分，行测在60分以上，就可以通过，有的考生申论比较

高，行测比较低，达到115分又可以通过。如果申论考不好，

如果申论是40多分，行测是70多分，甚至将近80分，这个分

数是比较少见的，这个时候不好意思，这个分数虽然很高，

但是考试的分数线还是达不到，广大的考生带考试中保持申

论过关，再保证总分达到要求，这里考试已经结束了，都希

望大家都能过关。 你认为本次考试试题难度如何？ 不难 一般

太难了 不好说你考完的感觉怎样？ 十拿九稳 心里没谱 惨不
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